

BÂTIMENT TERTIAIRE

lieu:	Lyon (France)
client:	Ville de Lyon; Société du Grand Lyon
bet:	AS-Architecture Studio (architecture); Groupe Lazard; Groupe Quadri Plus; Eco Cites
surface:	6 300m ²
montant travaux:	8,0M € HT
phase:	APS (Avant Projet Sommaire)
études:	09.2006-12.2006

La position du Thiers Plaza à l'extrémité du nouvel aménagement de l'Avenue Thiers donne l'opportunité de mettre en œuvre un bâtiment remarquable qui, de part son implantation, sera le phare de l'avenue et donnera un caractère spécifique à tout le quartier. Nous pensons que la position urbaine de l'immeuble engage une architecture en rupture avec la typologie standard des bureaux, cette position nous place dans l'obligation d'interroger cette architecture afin de développer des solutions efficaces en phase avec les besoins des bureaux actuels tout en proposant un caractère singulier à cet immeuble.

Nous proposons un bâtiment très simple, dont le dessin du plan est défini par la forme de la parcelle et qui exploite au mieux l'effet de proue exposée à la vue depuis l'avenue Thiers.

Le nouveau bâtiment tertiaire se donne à voir sous cet angle et nous proposons d'en exploiter la dimension plastique en développant l'effet cinétique que cette situation engendre.

